

Calderón pide apoyo a la sociedad; "no condenemos más mexicanos a la pobreza"

Oportunidades y Seguro Popular "son la diferencia"

paquete económico 2010

Pide a la sociedad apoyar su plan para una mayor recaudación

Calderón: no condenemos más población a la pobreza



El Presidente afirma que programas como Oportunidades y Seguro Popular “están haciendo la diferencia en la vida de México”; su propuesta fiscal, dice, ayudará a las familias que menos tienen

México ▶ Lorena López

Al pedir el apoyo de la sociedad a su paquete económico que incluye un plan fiscal para recaudar mayores recursos, el presidente Felipe Calderón aseguró que programas como Oportunidades y el Seguro Popular “están haciendo la diferencia en la vida de México”.

Advirtió: “No nos vamos a permitir condenar a una generación de mexicanos al hambre, a la desnutrición o al abandono”, porque la pobreza extrema no debe ser una realidad que los mexicanos estemos dispuestos a tolerar, ni debe permitirse que la crisis económica “incida en más pobres en nuestro país”.

El mandatario habló una vez más de lo que pretende hacer su gobierno si se aprueba su paquete fiscal, como aumentar los recursos para combatir la pobreza y alcanzar la cobertura universal de salud, pero esta vez pidió el respaldo de los ciudadanos a su propuesta.

“Convoco y pido el apoyo de la sociedad para lograr estos programas a través del paquete presupuestario”, dijo el Presidente al insistir en que el tiempo se agota.

El mandatario recordó que el programa Oportunidades “ha sido catalogado como el programa más

importante y más eficaz para combatir la pobreza no sólo en México, sino en muchos países que lo han analizado”, y por ello su administración busca incrementar de 5 a 6.5 millones las familias beneficiarias.

En la inauguración del cuarto Encuentro Internacional de Empresarias Sociales del Fondo Nacional de Apoyos a Empresas en Solidaridad (Fonaes), Calderón aseguró que las contribuciones de los mexicanos vía impuestos son utilizadas eficazmente para ayudar a quienes menos tienen, pero todavía falta mucho por hacer y hay que ir más aprisa “para cerrarle el paso a la pobreza extrema y evitar que millones de mexicanas y mexicanos, niños, mujeres, caigan en ella a consecuencia de estas crisis”, la alimentaria y la económica.

Sostuvo que si se aprueba el paquete económico que propuso al Congreso ayudará a los que menos tienen a contar, “por lo menos, con un mínimo indispensable para hacer frente a la crisis económica”.

Dejó claro que el millón y medio de familias que se busca incorporar a Oportunidades “es gente que no tiene nada, que no tiene para comer ni dónde vivir”, por lo que se necesitan recursos para entregarles en promedio 900 pesos al mes.

“Vale la pena que todos hagamos este esfuerzo para apoyar a esos millones y millones de mexica-

nos que hoy siguen viviendo en la pobreza extrema, y eso ya no puede ser una realidad que estemos dispuestos a tolerar los mexicanos del siglo XXI”, afirmó.

El jefe del Ejecutivo también destacó que mientras en otros países se discute si se alcanza la cobertura universal de salud, en México ya se tomó la decisión de garantizar médico y medicinas para todos, y aprovechó para pedir a la gente su apoyo. “Es el momento de demostrar con hechos nuestra solidaridad con México y, sobre todo, con los pobres, con los niños de los pobres, que son quienes más necesitan el apoyo responsable y la contribución de todos los mexicanos”. ■ M

..... claves

Ayudas federales

El presidente Calderón anunció que su gobierno está por cumplir su compromiso de apoyar a la gente que tuvo pérdidas en sus hogares por las luvias en Tlalnepantla, Atizapán, Valle Dorado y Arboledas.

El Fondo Nacional de Apoyos a Empresas en Solidaridad ha invertido 3 mil millones de pesos en proyectos productivos que han generado 100 mil empleos.

RENÉ SOTO



El mandatario inauguró un encuentro de empresarias sociales